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O Vereador que a este subscreve solicita, após ouvido o Plenário, na forma
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, a seguinte indicação:

a Que seja estudada a possibilidade de concessão de auxílio transporte ou a
disponibilizaçáo de um ônibus, pelo Munieípio de Lavras do Sulo para
subsidiar o transporte dos estudantes da Associação dos Universitários de
Lavras do Sul (ASSUL), que necessitam se deslocar diariamente até o
Município de Bagé para estudar.

JUSTTTICAI'I\â

Esta indicação se faz pertinente, visto que desde o retorno das aulas presenciais os
universitários não tem conseguido arcar com os custos do transporte, que outrora os levava até o
rnunioípio de Bagé, tondo muitos que.se rovezarern em oêíonas ou mos&lo tranoar o surso poÍ
falta de recursos, pois a mensalidade do retorno da condução daria em torno de RS 1.000,00 (mil
reais) por mês para cada estudante, segundo relatos de um estudante passageiro.

Segundo relatos de outra estudante e ex-presidente da associação, antes da intemrpção
das aulas presenciais, que oÇorreu por conta da pandemia, os estudantes contavam com o apoio
da prefeitura, que contribuía com uma parcela dos custos dq ônibu§, que era locado pela
associação, e esta retornava com ações sociaisjunto a Secretaria de Educação e prestava contas
dos gastos com o ônibus.

No entanto, com o retorno das atividades presenciais o número de estudantes acabou
reduzido, pois alguns concluíram o curso e outros foram residir em Bagé, dificultando ainda
mais a viabilidade dos estudantes arcarem com os custos para locar a condução necessária, o que
tem irnpedido muitas vezes o deslocamento dos estudantes, e prejudicado estes em relação à
freqüência e ao aprendizado.

Dado o exposto e a necessidade de dar suporte para que estes estudantes teúam acesso a

uma educação de qualidade, peço que seja estudada a possibilidade de disponibilização de um
microônibus, para auxiliar no deslocamento destes, e caso essa possibilidade não seja viável, que
seja feito um levantamento dos alunos e proporcionado um auxílio transporte, que contribua com
os custos com gasolina, para que estes se organizem em caronas, ou na compra de passagens de
ônibus, Çom os devidos procedimentos legais e prestação de contas (via comprovante de
matrícula e passagens, ou notas fiscais de gastos com gasolina), visando facilitar o acesso a uma
educação de qualidade aos nossosjovens, pois são o futuro da nossa cidade.

Sala "Severino Silveira" da Cômara de Vereadores de Lavras do Sul 03 de
agosto de 2022-

Atenciosamente.
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